



L'Allemagne, ultra favorite, a quitté le Mondial-2022 jeudi par la petite porte, malgré une victoire 4-2 contre le Costa Rica insuffisante pour lui ouvrir le chemin des huitièmes de finale.

Quatre ans après la première élimination au premier tour d'une Coupe du monde, les Allemands ne verront à nouveau pas les huitièmes de finale de la compétition.

Les Allemands ont fini cette phase de groupe à la troisième place, derrière le Japon et l'Espagne.

Battue par le Japon (2-1) lors du premier match, la Nationalmannschaft avait ensuite concédé le nul contre l'Espagne (1-1) et savait qu'elle n'était pas totalement maîtresse de son destin avant cette dernière rencontre.

Grosse désillusion

La pépite d'origine camerounaise Youssoufa Moukoko qui a choisi de représenter l'Allemagne voit ainsi son rêve briser et le ciel lui tomber sur la tête.

L'Allemagne quitte une nouvelle fois la compétition dès le premier tour, huit ans après son titre

mondial au Brésil.

En huitièmes de finale, le Japon affrontera la Croatie et l'Espagne jouera contre le Maroc.